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L E MATCH DE LA SEMAINE

ENTRAÎNEUR
Alexandre DUJEUX

GARDIENS
30 Yahia FOFANA
40 Oumar PONA
16 Melvin ZINGA

DÉFENSEURS
2 Carlens ARCUS
25 Abdoulaye BAMBA
24 Emmanuel BIUMLA
5 Marius COURCOUL
3 Jacques EKOMIÉ
26 Florent HANIN
22 Cédric HOUNTONDJI
21 Jordan LEFORT
27 Lilian RAOLISOA

MILIEUX
10 Himad ABDELLI
6 Jean-Eudes AHOLOU
93 Haris BELKEBLA
14 Yassin BELKHDIM
15 Pierrick CAPELLE
12 Zinédine OULD KHALED

ATTAQUANTS
18 Jim ALLEVINAH
11 Sidiki CHÉRIF
99 Bamba DIENG
28 Farid EL MELALI
20 Zinedine FERHAT
23 Adrien HUNOU
17 Justin KALUMBA
19 Esteban LEPAUL
7 Ibrahima NIANE

G

LES CHIFFRES

14e CLASSEMENT 15e

32 PTS POINTS 30 PTS

7 V  -  11 N  -  13 D BILAN 8 V  - 6 N  - 17 D

D  -  V  -  D -  N  -  N SÉRIE EN COURS D  -  D  -  V  -  D  -  D 

  13e CLASSEMENT DOM 16e

15e CLASSEMENT EXT 13e

ABLINE  8 buts MEILLEURS BUTEURS LEPAUL  7 buts

SIMON  9 passes MEILLEURS PASSEURS ALLEVINAH   3 passes

LE DERNIER MATCH EN LIGUE 1 - 38ème journée de championnat - 3 juin 2023

Ganago   16’ 1-0

Le FC Nantes reçoit le SCO d’Angers, pour le compte de la 32ème journée de Ligue 1 McDonald’s. Retrouvez les chiffres et 
effectifs des deux formations avant cette 25ème confrontation dans l’élite du football français, à Nantes.

Nantes
Angers

ENTRAÎNEUR
Antoine KOMBOUARÉ

GARDIENS
1 Alban LAFONT
16 Anthony LOPES
30 Patrik CARLGREN
50 Hugo BARBET

DÉFENSEURS
98 Kelvin AMIAN
21 Jean-Charles CASTELLETTO
24 Saïdou SOW
18 Fabien CENTONZE
4 Nicolas PALLOIS
44 Nathan ZÉZÉ
11 Marcus COCO
3 Nicolas COZZA 

MILIEUX
8 Johann LEPENANT
5 Pedro CHIRIVELLA
13 Francis COQUELIN
25 Florent MOLLET
22 Thomas SORBA
6 DOUGLAS AUGUSTO

ATTAQUANTS
39 Matthis ABLINE
27 Moses SIMON
10 Tino KADEWERE
31 Mostafa MOHAMED
17 Meschack ELIA
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LES ÉCHOS

Tentez de remporter des expériences 
exceptionnelles !
À l’occasion du match des Légendes qui se tiendra le mardi 3 juin 2025 au stade de La Beaujoire, 
la Fondation FC Nantes organise une tombola solidaire exceptionnelle ! Du vendredi 2 mai au 
lundi 19 mai minuit, tentez votre chance pour remporter des lots uniques et vivre des expériences 
inoubliables aux côtés de vos idoles. Les fonds récoltés permettront de soutenir le programme 
«Joue la Citoyen» du Fonds de Dotation FC Nantes, dédié à l’inclusion et à la mixité dans les quartiers 
prioritaires de la métropole nantaise. Pour acheter votre ticket (3€), rendez-vous sur la page 
HelloAsso de la Fondation FC Nantes helloasso.com/associations/fc-nantes-fondation

Joue la Citoyen : Le FC Nantes au cœur 
de l’inclusion
La Fondation FC Nantes a donné le coup d’envoi de son tout nouveau programme, Joue la Citoyen, 
visant l’inclusion et la mixité sur le territoire nantais. Un stage citoyen inédit lancé pendant les 
vacances de Pâques pour plus de 60 jeunes issus des quartiers prioritaires de Nantes pour une 
journée exceptionnelle, aux couleurs du FC Nantes. À proximité de la Jonelière et aux abords de l’Erdre, 
les participants ont débuté la journée par un acte citoyen fort : un “clean-up day” pour les sensibiliser 
à l’environnement. Un atelier couture a également été proposé pour transformer d’anciens maillots 
en blouses pédiatriques destinées aux enfants hospitalisés. Après un entraînement encadré par 
les éducateurs du FCN et de la Ligue, ils ont découvert les coulisses de La Beaujoire. Des joueurs et 
joueuses pros, des représentants de l’équipe de cécifoot, ainsi qu’un athlète paralympique sont 
venus à leur rencontre pour partager leurs expériences et véhiculer des valeurs d’engagement, de 
solidarité et de dépassement de soi.

Mon anniversaire FC Nantes à
l’Urban Soccer 

Fan de football ? Fête ton anniversaire FC 
Nantes avec tes meilleurs copains à travers 
une journée de champion qui défoule et 
amuse ! Parce qu’un anniversaire doit être 
un événement merveilleux et qu’il doit laisser 
un souvenir inoubliable à votre enfant, le FC 
Nantes propose une formule tout compris. Plus 
d’informations sur urbansoccer.fr

Le FC Nantes eSport s’arrête en 
demi-finale.

Malgré une très belle saison, la section eSport 
du FCN ne sera pas championne de France. 
Qualifiés pour les playoffs à l’issue de la saison 
régulière, les Canaris avaient brillé en quart 
de finale en se débarrassant de l’AS Monaco, 
4-1. Malheureusement en demi-finale face 
au LOSC, la marche était trop haute et nos 
Nantais se sont inclinés 4-0. Merci à Faucheur 
et Dylo de nous avoir fait vibrer tout au long 
du championnat, et félicitations pour ce joli 
parcours.
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Offre immanquable pour assister à 
FC Nantes – Montpellier HSC !

Venez assister au dernier match de la saison 
à La Beaujoire ! Le FC Nantes accueillera 
Montpellier le samedi 17 mai à 21h. À cette 
occasion, un tarif unique de 19 euros est 
proposé dans tout le stade. Places disponibles 
sur billetterie.fcnantes.com



Le parcours du FC Nantes en Coupe Gambardella s’est arrêté en demi-finale de 
la compétition. Une défaite cruelle sur la pelouse de Dijon a scellé le sort de la 

formation emmenée par Stéphane Moreau (1-1, 3 tab à 2). 

Si la déception est palpable, les Nantais ont offert un visage conquérant lors 
d’une campagne disputée principalement hors de leur base, avec des victoires à 
Nort-sur-Erdre, Poitiers, Pontivy et Amiens. Tombeurs du Racing Club de France à 
Marcel-Saupin pour l’unique rendez-vous dans la Cité des ducs (2-0), les Nantais 

livrent un bilan de cinq victoires pour un seul match nul à Gaston-Gérard.

Si les portes du Stade de France se sont ainsi refermées brusquement, elles 
n’obstruent pas l’horizon de cette génération qui peut toujours rêver. L’Académie 
nantaise vibrera dans quelques semaines au rythme des playoffs avec un 
alléchant quart de finale programmé à la maison pour les U19. L’objectif sera 

identique, celui de viser toujours plus haut. 

Le parcours du FC Nantes :

1er tour : Nort-sur-Erdre AC - FC Nantes : 0-3
1/32ème de finale : Stade Poitevin - FC Nantes : 1-5

1/16ème de finale : Stade Pontivyen - FC Nantes : 2-6
1/8ème de finale : FC Nantes - Racing Club de France : 2-0

Quart de finale : Amiens SC - FC Nantes : 0-1
Demi-finale : Dijon FCO - FC Nantes : 1-1 (3 tab à 2)

COUPE GAMBARDELLA

La quête 
inachevée.
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COUPE GAMBARDELLA

1. 64ème de finale : Nort/Erdre AC - FC Nantes : 0-3  2. 8ème de finale : FC Nantes - RC France : 2-0  
3. Quart de Finale : Amiens SC - FC Nantes 0-1  4. Demi-finale : Dijon FCO - FC Nantes 1-1 (3 TAB 2)
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Tu vis ta troisième saison avec le FC Nantes, 
est que c’est la plus compliquét pour le club 
depuis que tu es ici ?
Ça n’est effectivement pas une saison facile 
pour le Club, mais je ne pense pas qu’elle soit 
plus difficile que les autres. Depuis que je suis 
ici, on joue le maintien. On l’oublie souvent, 
mais les deux dernières saisons n’étaient pas 
simples non plus. 
  
Jouer le maintien, c’est épuisant ? 
Non pas spécialement. Les matchs sont les 
mêmes, qu’on joue le maintien ou pas. On 
essaie vraiment de maintenir le club à la 
meilleure position. Et pour moi, nous ne sommes 
pas là où nous devons être. Idéalement, nous 
devrions être dans le top 10, pas dans les 
dernières places du classement. 

Pourquoi le club se retrouve dans cette 
situation chaque année ? Quel est le 
problème ?
Pour moi, le problème est global. Bien sûr les 
joueurs sont responsables, ça ne fait aucun 
doute.  Mais il n’y a pas que ça. Le fait d’avoir 
changé plusieurs fois de coach ces trois 

dernières années, ce n’est pas facile. Il faut 
assimiler de nouvelles méthodes de travail, de 
nouveaux schémas tactiques. Vraiment, c’est 
un problème global.

Comment le groupe réagit-il face à cette 
situation ?   
Nous ne sommes bien évidemment pas 
heureux de cette situation. On parle beaucoup 
ensemble, on essaie de s’améliorer et de 
produire un meilleur jeu. Pour le club bien 
sûr, mais aussi pour nos familles, pour nos 
supporters.

Dans le groupe, est-ce que le problème est 
plus mental que physique ? 
Notre physique est bon, aucun doute là-dessus. 
C’est difficile de connaitre la mental de chaque 
joueur pour savoir ce qui va, ce qui ne vas pas. 

Mais oui, je pense que le mental est le principal 
problème, et c’est tellement important. En ce 
qui me concerne, j’essaie de me concentrer sur 
moi-même, je sais que mon mental est bon, je 
suis focus sur mes objectifs.
  
Quel est le discours du coach par rapport à 
cette situation compliquée ?
Ces deux derniers mois, nous avons perdu des 
matchs faciles, comme celui contre Le Havre.
Le coach compte vraiment sur nous pour les 
derniers matchs importants. Nous avons fait 
des erreurs stupides, qu’on essaie de corriger 
pour ne pas les recommencer. Il nous pousse 
à nous concentrer davantage et à donner 
toujours plus. On doit faire davantage d’efforts.

Cette année, tu es moins souvent titulaire 
que les deux premières années, mais quand 
tu rentres, comme contre Lille, tu es décisif. 
Ce rôle de « super remplaçant » tu en penses 
quoi ?  
Je ne suis bien évidemment pas heureux de 
cette situation. Je ne comprends pas toujours 
les décisions du coach, mais je les respecte. 
Pour moi, je joue bien et si j’avais la confiance 

“ Idéalement, nous 
devrions être dans 

le top 10 ”

Mostafa Mohamed, 
« Marquer me rend 

heureux »
Marquer, c’est pour cela que le plus français des Pharaons joue au football. C’est ce 
qui le rend heureux, plus que tout autre chose. Alors cette année moins prolifique, 
Mostafa Mohamed la vit difficilement. Peu de titularisations, cinq buts jusqu’à présent, 
ce n’est pas assez pour le natif de Gizeh. Il aimerait jouer davantage, pour marquer 
plus évidemment, mais surtout pour aider l’équipe, pour la remettre à la place qui 
doit être la sienne. Mostafa en est persuadé, le FCN doit être dans la première partie 
du classement. En produisant plus de jeu, en faisant moins d’erreurs, en travaillant 

mentalement, et puis bien sûr en faisant plus, beaucoup plus. Entretien. 

ENTRETIEN



ENTRETIEN
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du coach comme d’autres joueurs, je serais 
titulaire cette saison. Ce dont j’ai besoin, c’est 
d’être décisif, que ce soit en début, milieu ou fin 
de match. Je suis attaquant, j’ai besoin de jouer 
et de marquer des buts. Je ne connais pas un 
joueur qui se satisfait d’être sur le banc. 

Pour l’instant c’est l’année ou tu as le moins 
marqué avec le FCN, comment tu l’expliques ? 
Moins de confiance du coach ainsi qu’un 
mauvais timing. Je fais le maximum contre 
les équipes contre lesquelles on joue. Mais 
on pratique un jeu assez défensif donc c’est 
difficile pour moi, surtout que je ne tire ni les 
penaltys ni les coups francs.  Plus on joue 
défensif plus c’est difficile pour moi. 

Quand tu es sur le terrain en même temps que 
Matthis Abline, on sent une complémentarité 
intéressante, c’est la réalité ? 
On en parle beaucoup avec Matthis, on 
se comprend et on se complémente bien 
effectivement. Mais pas qu’avec Matthis 
d’ailleurs, avec Moses aussi. Quand nous 

jouons devant tous les trois, nous avons plus 
de chances de récupérer la balle. Et grâce à 
notre vitesse, d’avancer et de marquer.

Un mot sur la sélection. Tu es une véritable 
star en Égypte, tu comptes 43 sélections 
pour 13 buts, on te sent très épanoui avec les 
Pharaons ?
C’est un plaisir de jouer avec mon équipe 
nationale, et d’avoir l’occasion de jouer avec 
des joueurs de renoms comme Mo Salah et 
Omar Marmoush, nous avons vraiment une 
bonne équipe. Lors de la CAN 2021, nous avons 
notamment perdu contre le Sénégal en finale, 
mais ça reste un bon souvenir. C’est toujours 
un plaisir de retrouver cette équipe. Il y a une 
telle ferveur en équipe nationale.

Gagner une CAN, ce serait un aboutissement 
pour toi ? 
Oui cela serait incroyable et rendrait des 
centaines de milliers de personnes heureuses. 
C’est un moment où tous les joueurs sont 
ensemble, réunis pour le même but : faire 
gagner son pays. Alors quand ça se produit, ça 
doit être incroyable.

Tu termines ta troisième saison à Nantes, 
comment tu te sens ici ?   
Relativement bien. C’est vrai qu’à un moment 
il a été question que je parte, mais moi je 

préférais rester à Nantes. J’aime la ville, le 
public. Le seul problème, c’est que moi je ne 
suis heureux que quand je marque des buts 
et quand je joue, alors forcément cette année 
c’est plus difficile.

Ce soir, comme lors de tous les matchs et 
malgré les difficultés, les supporters seront 
encore derrière vous, comment est-ce qu’on 
le ressent en tant que joueur ? 
Les supporters du FC Nantes sont très spéciaux, 
toujours derrière nous, ils nous soutiennent 
dans les bons comme les mauvais moments. 
Je les adore, je les écoute quand je joue, quand 
ils crient mon nom, c’est incroyable. C’est un 
public particulier, unique.
 

ENTRETIEN RÉDIGÉ 10 AVRIL
PROPOS RECUEILLIS PAR I.B

“ Je ne connais pas un 
joueur qui se satisfait 
d’être sur le banc. ”

“ Faire gagner son pays, 
ça doit être incroyable. ”
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Le maintien a été acquis assez tôt, est-ce que 
tu t’y attendais ?
Oui et non. Quand on regarde la présaison, 
l’équipe avait déjà fait de belles performances 
face à des équipes de D1 comme Fleury ou 
Guingamp. Je pense que notre projet de jeu nous 
a permis de déséquilibrer certaines équipes. On 
était prises au sérieux par les autres formations. 
Le collectif a été notre force, que ce soit sur ou en 
dehors du terrain, c’est ce qui nous a permis de 
réaliser la saison qu’on vient de faire.

Vous comptez une seule victoire et une jolie 
collection de matchs nuls en 2025. Comment 
ça se fait que vous n’arriviez plus à gagner ? 
Franchement on ne comprend pas trop. C’est 
frustrant quand on est à domicile et que le 
public est de plus en plus nombreux à venir nous 
encourager. Nous aussi on est déçues, on essaie 
de faire tout ce qu’il faut à chaque match.  
 
Tu es arrivée au club lorsque tu avais 10 ans, 
qu’est-ce que ça fait de jouer au plus haut 
niveau avec son club de cœur, son club de 
toujours ?
C’est quelque chose de beau, et je suis aussi 
reconnaissante envers le club pour ce qu’il a pu 
m’apporter de mes 10 à mes 19 ans. Je remercie 
aussi toutes les personnes qui m’ont fait grandir 
et qui m’ont permis d’être là aujourd’hui.

Il y a dix ans en 2015, tu pensais que ça pouvait 
t’arriver ? Tu voulais déjà devenir joueuse 
professionnelle ? 
Bien sûr, mais à cet âge-là tu ne penses pas 
vraiment à tout ça, tu prends surtout plaisir à jouer 
au football avec tes amies. Tu ne peux pas imaginer 
réussir en tant que professionnelle, espérer oui, 
mais pas imaginer que ça va t’arriver. C’est aussi 
beaucoup de travail. Mais le plus important, c’est 
de prendre du plaisir dans ce qu’on fait et de 
s’épanouir. A partir de ce moment-là, ce qui doit 

arriver arrivera et il ne faut jamais cesser d’y croire.

Tu as vécu toute ta formation et cette 
ascension en compagnie de Camil le 
(Robillard) et de Lalie (Rageot), est-ce que ça 
rend l’aventure encore plus belle lorsqu’on la 
vit avec des amies ? 
Oui c’est beau parce qu’on n’est pas toute 
seule à vivre ces moments-là et qu’on peut se 
remémorer de très beaux souvenirs ensemble. 
Ça montre aussi que ce club fait confiance aux 
jeunes, et ça c’est quelque chose d’important.

Tu es aussi proche de joueuses qui ont plus 
d’expérience, comme Julie Rabanne, Julie 
Pasquereau, Eva Sumo. C’est important 
pour toi ?
C’est important pour moi d’avoir des avis 
différents, des avis aussi extérieurs, que ce 
soient des jeunes joueuses ou des joueuses 
plus expérimentées, qui ont un recul sur leur 
parcours sportif mais aussi sur la vie en général. 
Toutes les personnes qui t’entourent ont quelque 
chose à t’apporter, que ce soit pour ton évolution 
personnelle sur le terrain ou en dehors du 
terrain. J’échange aussi beaucoup avec Lalia 
Storti et c’est toujours très intéressant.

A titre personnel, qu’est-ce que tu penses de 
ta saison? 
La saison n’est pas finie (rires) .  Je suis 
consciente d’avoir une marge de progression 
qui est importante, je sais aussi qu’il faut avoir 
de la patience pour pouvoir franchir certains 
paliers et poursuivre ma progression. Je suis 
globalement satisfaite en termes de temps 
de jeu. C’est maintenant à moi de continuer à 
travailler pour aller plus haut.

Qu’est-ce que tu penses pouvoir encore 
améliorer dans ton jeu ?
Je dois travailler sur mon intelligence dans les 

courses, notamment sur les placements, les 
choix dans les 30 derniers mètres. Mais aussi 
sur la fluidité de mon jeu, mes passes, ma 
qualité technique.

Tu as déjà été internationale chez les 
jeunes. L’équipe de France, c’est important ?    
Oui parce que ça vient récompenser le travail 
qui est réalisé en club et ça reste toujours de 
très belles expériences à vivre, de représenter 
l’équipe de France. Ça n’est que du positif.

Tu es joueuse pro au FCN mais en parallèle tu 
poursuis tes études. Est-ce que tu peux nous 
en dire un peu plus ? 
Je suis en 3ème année en événementiel sportif. 
C’est important pour moi de poursuivre 
mes études, de m’instruire et de préparer 
ce qui se passera après le foot. Mais aussi 
parce que ça me permet de rencontrer 
d’autres gens, d’échanger avec eux et 
de ne pas rester uniquement dans cette 
sphère du football, de découvrir autre chose. 
 
Est-ce que tu te souviens de ton premier 
match en tant que supportrice à La Beaujoire ?  
Oui j’étais jeune, ça remonte à longtemps 
(rires). Je crois que c’était un FC Nantes/Lorient. 
Il y avait beaucoup de supporters, de chants, 
et je me souviens avoir été impressionnée 
par l ’ambiance qu’i l  y avait autour du 
terrain. J’étais déjà à fond dans le foot. 
 
Et qu’est-ce que ça t’a fait de te retrouver sur 
la même pelouse contre le PSG ?  
Ça m’a rappelé beaucoup de souvenirs. Et puis 
c’est beau que nous, les filles, on puisse jouer 
sur le même terrain que les garçons, devant 
nos supporters qui sont toujours là pour nous. 
J’espère qu’on aura d’autres occasions de le 
faire.

PROPOS RECUEILLIS PAR I.B

Juliette Mossard,
« Il ne faut jamais cesser 

d’y croire »
Née à quelques kilomètres de La Beaujoire et de La Jonelière, Juliette Mossard est au 
FC Nantes comme dans son jardin. Et si du haut de ses 19 ans elle affiche une maturité 
impressionnante, en l’écoutant parler, on ne peut s’empêcher de l’imaginer à son 
arrivée, il y a dix ans. Elle et ses amies, Camille Robillard et Lalie Rageot, jouaient pour 
le plaisir avec des rêves plein la tête. Aujourd’hui, elles jouent toujours et encore pour 
le plaisir, elles ont juste un peu grandi. Bien sûr tout est devenu un peu plus sérieux, les 

objectifs sont différents, mais les rêves sont toujours présents. Entretien. 

FÉMININES
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